

あるさと 故郷

学校だより

No.27

六年生連合修学旅行

町内六校の六年生と職員総勢八十五名で、十月二十、二十一日に長崎県に修学旅行に行つてきました。

一日目は原爆資料館、被爆者体験者講話、ガイドによる平和公園周辺での平和学習を行いました。講話をしてくださったハ木道子さんから「十年後には被爆者はいなくなる。私は皆さんに平和のためのバトンを渡します。学校に戻ったらおうちの人や下級生に、そのバトンを渡してください」とお願いされました。



グラバー園で幕末の長崎の様子について学び、一日目は終了。

二日目はハウステンボスで班ごとに行動しました。事前に立てていた計画通りに行動でき班があれば、計画通りに行かずにもめる班もあり、集団行動の良い経験ができるようでした。

とにかく一日間、全員が学習を深め、事故なく帰つてこれ、思い出を作ることができたことが一番の収穫でした。

なかよし公園で栗拾い

学校のなかよし公園の木々も秋を感じさせる色合いになつてきました。低学年は中休みや昼休みになかよし公園に行き、栗拾いにいきました。

たくさん拾つた栗は家に持つて帰り、栗ご飯になつたかな? 栗は皮をむくのが大変なので、おうちの方にはじ迷惑だったかもしれません。が、子どもたちにはよい自然体験になつています。



※公民館の掲示板に東飯田小学校ホームページでも情報を発信しております。是非そちらもご覧ください。

※東飯田小学校のホームページでも情報を発信しております。是非そちらもご覧ください。

文責 校長 今永克明